



Les unités

No	TYPE	SUP. (ha)
1	Peupleraie à bouleau à papier, orme d'Amérique et thuya	0.129
2	Érablière de Norvège	0.153
3	Cédrrière sèche	0.484
4	Cédrrière sèche	0.385
5	Peupleraie à bouleau à papier, orme d'Amérique et thuya	2.623
6	Cédrrière sèche	1.431
7	Saulaie à bouleau à papier et thuya	2.559
8	Cédrrière sèche	1.614
9	Peuplement de feuillus tolérants	1.116
Total		10.494

Les propriétés

	SUP. (ha)
PUBLIQUE - VILLE DE QUÉBEC	0.000
PUBLIQUE - AUTRE	10.494
PRIVÉE	0.000



Source: Del/Degan, Massé

Site 5-10

Parc de la Chute-Montmorency

Le parc de la Chute-Montmorency est situé à l'extrême est du territoire de la ville de Québec. Il chevauche l'arrondissement de Beauport et la municipalité de Boischatel. Il s'agit d'un site historique et naturel géré par la Société des établissements de plein air du Québec (SÉPAQ).

Le parc de la Chute-Montmorency offre un paysage naturel de grande valeur qui compte parmi les plus beaux de l'agglomération urbaine de Québec. D'une hauteur de 83 m, la chute, l'une des plus hautes du continent, en constitue l'attrait principal.

La forêt bordant la chute Montmorency recèle six petites enclaves de cédrrières sèches, dont trois totalisant environ 2,5 ha. En raison de leur rareté et de leur intégrité, ces cédrrières constituent des écosystèmes exceptionnels du territoire québécois. Aux abords de la chute, on aperçoit le saule dont la présence est favorisée par les embruns qu'elle dégage. En haut de la falaise, vis-à-vis de l'étang du Moulin, on peut également voir le tilleul d'Amérique et le chêne rouge.



Source: Marc-André Bourin, Sépaa

La topographie du site offre une vue panoramique exceptionnelle sur le fleuve Saint-Laurent et l'île d'Orléans. La géologie des lieux, profilée à même la Faille de Montmorency, est mise en évidence par des aménagements et des équipements qui valorisent le caractère récréatif et touristique du parc. Celui-ci est notamment équipé de sentiers, d'un téléphérique et d'un pont suspendu. En hiver, l'embrun dégagé par la chute forme un « pain de sucre » sur lequel plusieurs se font une joie de glisser. Le parc de la Chute-Montmorency est aussi très prisé par les adeptes de l'escalade sur glace.

ARRONDISSEMENT DE
BEAUPORT

